



PODER Y DINERO

Víctor Sánchez Baños/

PODEROSOS CABALLEROS.-Buenas noticias para los hidalguenses. De acuerdo a la calificadora Standard & Poor's, el gobierno de Hidalgo, encabezado por Francisco Olvera, mantiene un desempeño presupuestal balanceado. Su manejo de deuda pública mejoró después de llevar a cabo un refinanciamiento parcial de sus pasivos de largo plazo en 2015. A pesar de la presión del gasto operativo, Hidalgo presentará resultados generalmente balanceados después de gasto de inversión en 2016-2018. Considera S&P que a pesar del bajo nivel de deuda, ésta se reduciría 13% de sus ingresos operativos durante los próximos dos años. El gasto de inversión de Hidalgo se ubicará en torno a 3,000 millones de pesos, equivalentes a 7% de su gasto total, lo que está en línea con el promedio de los últimos tres años (8%) y se traduce en resultados financieros generalmente balanceados, lo que podría reducir la volatilidad de su desempeño presupuestal y disminuir las necesidades de financiamiento. *